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Betr.:  Antrag für die Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung 

Umwelt am 23.10.2014
 

 
Sehr geehrter Herr Fischer,
 
seit nunmehr über 2 Jahren versucht die Stadtverwaltung die Grundstücke der 
ehemaligen Grundschule an der Blumenstraß
gelingen scheint, sollte das Konzept
so doch neu zur Diskussion gestellt werden.
Wir bitten Sie deshalb, diesen Punkt in die Tagesordnung aufzunehmen.
 
Der Antrag lautet wie folgt:
 
Der Rat der Stadt Radevormwald möge beschließen, das
Konzept zur Bebauung des 
überdenkt, und zur nächsten Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und 
Umwelt neue Bebauungsvarianten, die sich am Bedarf der in Radevormwald 
lebenden Bevölkerung und der zukünftigen Entwicklung ausricht
Überlegungen sollten aus Sicht der FDP
Demografie diskutiert werden.

Begründung: 

Aus Sicht der FDP-Fraktion ist die vorgesehene Bebauung als Mehrgenerationen
Wohnen wünschenswert, aber vom Wohnung
nachgefragt. Die Nachfrage nach Mehrgenerationen
bestehenden Gebäude- und Familienstruktur in Radevormwald nicht in dem Umfang 
gegeben, das sie sich für eine
seiner Einwohnerzahl her für ein Projekt dieser Größenordnung zu klein. 
Mehrgenerationen-Wohnen ist auch in anderen Konstellationen möglich bzw. kann 
sich auch in einer allgemeinen Wohnstruktur aus sich heraus entwickeln ohne das 
behördliche Vorgaben erlassen werden müssen.  
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Radevormwald, den 10.10.2014

Antrag für die Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung 
am 23.10.2014 

, 

eit nunmehr über 2 Jahren versucht die Stadtverwaltung die Grundstücke der 
Grundschule an der Blumenstraße zu vermarkten. Da dies nicht zu 

gelingen scheint, sollte das Konzept zur Bebauung des Geländes wenn nicht in
so doch neu zur Diskussion gestellt werden.  
Wir bitten Sie deshalb, diesen Punkt in die Tagesordnung aufzunehmen.

Der Antrag lautet wie folgt: 

Der Rat der Stadt Radevormwald möge beschließen, dass die Verwaltung das 
ng des Geländes der ehemaligen Grundschule Blumenstr. 

überdenkt, und zur nächsten Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und 
Umwelt neue Bebauungsvarianten, die sich am Bedarf der in Radevormwald 
lebenden Bevölkerung und der zukünftigen Entwicklung ausrichten, vorstellt. Die 
Überlegungen sollten aus Sicht der FDP-Fraktion gemeinsam mit dem Ausschuss für 
Demografie diskutiert werden. 

Fraktion ist die vorgesehene Bebauung als Mehrgenerationen
Wohnen wünschenswert, aber vom Wohnungsmarkt in Radevormwald nicht 
nachgefragt. Die Nachfrage nach Mehrgenerationen-Wohnungen ist aufgrund der 

und Familienstruktur in Radevormwald nicht in dem Umfang 
gegeben, das sie sich für einen Investor rechnen würde. Radevormwald ist 
seiner Einwohnerzahl her für ein Projekt dieser Größenordnung zu klein. 

Wohnen ist auch in anderen Konstellationen möglich bzw. kann 
sich auch in einer allgemeinen Wohnstruktur aus sich heraus entwickeln ohne das 

rlassen werden müssen.  Vor diesem Hintergrund sollte über 
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wenn nicht infrage,  

Wir bitten Sie deshalb, diesen Punkt in die Tagesordnung aufzunehmen. 

die Verwaltung das 
le Blumenstr. 

überdenkt, und zur nächsten Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und 
Umwelt neue Bebauungsvarianten, die sich am Bedarf der in Radevormwald 

en, vorstellt. Die 
Fraktion gemeinsam mit dem Ausschuss für 

Fraktion ist die vorgesehene Bebauung als Mehrgenerationen-
smarkt in Radevormwald nicht 

Wohnungen ist aufgrund der 
und Familienstruktur in Radevormwald nicht in dem Umfang 

Radevormwald ist von 
seiner Einwohnerzahl her für ein Projekt dieser Größenordnung zu klein. 

Wohnen ist auch in anderen Konstellationen möglich bzw. kann 
sich auch in einer allgemeinen Wohnstruktur aus sich heraus entwickeln ohne das 

Vor diesem Hintergrund sollte über 

               im Stadtrat 

               Radevormwald FDP 



ein neues Konzept der Bebauung nachgedacht werden, das 
Gebäudestruktur im Umfeld der Blumenstraße
Kleininvestoren zulässt. 
 
 
 
 

Mit freundliche Grüßen 

Annette Pizzato 

-Fraktionsvorsitzende- 
 

 

 

ein neues Konzept der Bebauung nachgedacht werden, das auch die bestehende 
truktur im Umfeld der Blumenstraße mehr berücksichtigt und auch 

 

die bestehende 
mehr berücksichtigt und auch 


